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Antrag    

Drucksache Nr.    
öffentlich  

  

00060/2014    

Beratung und Beschlussfassung 

Stadtvertretung 
 

Betreff 

Neues Sportentwicklungskonzept für die Sportanlage Paulshöhe ermöglichen 

 

Beschlussvorschlag 

Sportanlage Paulshöhe wird aus dem Sportentwicklungskonzept herausgenommen.  
 

 

Begründung 

Dies ist ein Open Antrag mehrerer Schweriner Bürger über den Stadtvertreter der Aktion 
Stadt und Kulturschutz: 
Die Sportanlage Paulshöhe wird nach dem laufenden Sportentwicklungskonzept „fallen 
gelassen“. 
Paulshöhe ist derzeit die älteste Sportanlage der Landeshauptstadt Schwerin. Nach dem 
Sportentwicklungskonzept soll der Sportpark in Lankow zum Ausgleich ausgebaut werden. 
 
Einige der derzeitigen Nutzer Paulshöhes bitten nun darum aus dem Konzept 
herausgenommen zu werden, um eigens für Paulshöhe ein längerfristiges Konzept für den 
Breitensport erarbeiten zu können. 
 
Die Entwicklung eines Konzeptes auch für alternative Sportangebote (Petanque, Baseball 
etc.), das die im dem Leitbild 2020 festgelegten Ziele der Stadt [...] die Erweiterung 
spezieller Sportangebote für Kinder, Jugendliche, Frauen, ältere und behinderte Menschen 
[...] ermöglichen soll, benötigt vorab Planungssicherheit. 
Diese soll durch eine garantierte Nutzungszeit über 2018 hinaus gesichert werden. Dem 
steht lediglich das derzeit pausierte (derzeitiger Investitionsstopp für Lankow) 
Sportentwicklungskonzept entgegen. 
 
Bei Ablehnung wird um ausführliche Begründung der Oberbürgermeisterin gebeten. 
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über- bzw. außerplanmäßige Aufwendungen / Auszahlungen im Haushaltsjahr 
 
Mehraufwendungen / Mehrauszahlungen im Produkt: --- 
 
 
Die Deckung erfolgt durch Mehrerträge / Mehreinzahlungen bzw. Minderaufwendungen / 
Minderausgaben im Produkt: --- 
 
 
Die Entscheidung berührt das Haushaltssicherungskonzept: 
 

 ja 
Darstellung der Auswirkungen: --- 
 
 

 nein 
 
 
 

Anlagen: 
 
keine 
 

 
 
gez. René Zeitz 
Mitglied der Stadtvertretung (ASK) 
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